## Wülfrather Kegler freuen sich über guten Anklang des Hobbyturniers

Von Andre Volkmann - 10. September 2024 🍩 2



Sportkegler

Wülfrath. Am Samstag, 7. September, hat das traditionelle

Hobbyturnier der Wülfrather Kegler in den Räumlichkeiten

und im Außenbereich der AWO stattgefunden.

Jentsch von der Keglervereinigung.

Holger Jentsch und F.H. Schmidt.

ehren

Burggräf.

starten.

## Anzeigen

Aktuelle <u>Stel</u>lenangebote



IT-Netzwerk-Administrat...

Max Rubner-Institut Detmold, Karlsruhe, Kiel, Kul...



Über eine "gute Teilnehmerzahl" freuen sich die Wülfrather Kegler rückblickend. Viele helfende Keglerhände hätten das Turnier überhaupt erst möglich gemacht, lobt Pressewart Thorsten

Der Vereinsvorsitzende Rainer-Maria Roedenbeck und Geschäftsführer Jan-Henrik Duthe waren sichtlich zufrieden und konnten die Sieger in den einzelnen Disziplinen mit Pokalen

In der diesmal teilnehmerstärksten Gruppe der Jugendlichen gab es folgende Platzierungen: Louis Zenz; Platz Jonas Pap und Charlie Cieborra. Bei den Damen landeten Miriam Zenz, Gabi

Burggräf und Ela Jentsch auf den ersten drei Plätzen.

Bei den Seniorinnen waren landeten Hanne Pyplatz, Monika
Schmidt und Irmtraut Roedenbeck ganz oben. Bei den Senioren

Im Bereich der Herren spielten Andre Justus, Ole Baumeister und Oliver Roedenbeck besonders überzeugend.

Den Wettbewerb der Sportkegler entschied Wülfraths Neuzugang

Den Mannschaftswettbewerb mit insgesamt vier Spielem in der Wertung entschieden "Die Jentschies" für sich; es folgten

Achim Gronauer für sich, gefolgt von Thorsten Jentsch und David

Wertung entschieden "Die Jentschies" für sich; es folgten "Prellen Zecher" und "Die Zenzonies". Mit einem abschließenden Grillabend wurde der harmonische Kegeltag in der AWO beschlossen, um am kommenden Sonntag

mit der Ersten und Zweiten Mannschaft in die neue Saison zu